Revalorisation des salaires : bientôt actée pour la métallurgie ?

« Pourquoi il faut augmenter les salaires », titre, en Une, Marianne qui consacre son dossier central à la question des revalorisations, du pouvoir d'achat et à la hausse du Smic. L'hebdomadaire pointe les variations de salaires entre secteur et se penche aussi sur d'autres dispositifs, à l'image de la participation et l'intéressement. Depuis la fin du mois d'août, Bruno Le Maire fait peser une pression maximale sur les patrons d'entreprise pour qu'ils mettent la main au portefeuille. Parce que « la croissance doit profiter à tout le monde, même les plus faibles, même les moins qualifiés, tous ceux qui ont été aux avant-postes de la crise », il leur demande « une meilleure rémunération pour ceux qui ont les revenus les plus faibles » « Ils ont augmenté leurs salariés et s'en portent très bien », titre encore Marianne, dans le cadre de ce dossier, rapportant les témoignages de plusieurs patrons dans ce cas D'ici à Noël, dans la métallurgie, une négociation de branche entamée en 2017 entre partenaires sociaux pourrait faire converger 76 grilles de salaires locales dans une grille nationale qui revaloriserait 90 % des minima pratiqués, explique par exemple l'hebdomadaire, soulignant que cette refonte redonnerait de l'attractivité à ces métiers. (Marianne, p.8 à 14)